



N° 434
juillet 2024



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Deux heures avant cette réunion mensuelle, le Bureau s'est réuni pour finaliser les dernières mesures à mettre en place concernant notre prochain défilé d'élégance sur le cours Mirabeau à Aix et nous y reviendrons un peu plus loin ci-dessous.

C'est par une nouvelle rubrique « people » que le vice-président Jean-Pierre BLANC DU COLLET entame cette séance : Première petite « princesse » à l'honneur, Luna, 11 ans, la petite-fille de José HOSPITAL, qui a concouru au championnat de France Avenirs de natation synchronisée et qui a remporté fin juin 4 médailles dont 2 d'or, 1 d'argent et 1 de bronze !... Bravo et toutes nos félicitations à cette jeune sirène !...

Carnet blanc : Une deuxième « princesse » est à l'honneur, il s'agit de la fille d'Eric et Sophie VACCARO qui s'est mariée fin juin et enfin, vient le tour du « prince » Rémi, fils de Claude et Joëlle PARODI, qui s'est marié le 22 juin avec Alexandra. Nous leur adressons toutes nos sincères félicitations.

Nous avons aussi des nouvelles de notre ancien membre Nicolas ALBRECHT qui reviendra à Aubagne fin août. Nous espérons qu'il pourra nous rejoindre en septembre et nous en serons très heureux.

Le président Patrick VIGNAPIANO, avant de commenter les points suivants, annonce que l'on est très heureux de retrouver ce soir Hugues FLAMBARD en forme et remercie Jean-Luc TOUYA de l'avoir accompagné depuis le Plan d'Aups.

Dimanche 30 juin 2024 «Rallye surprise à la campagne» : Patrick remercie chaleureusement Sylviane et Daniel POIRIER qui nous ont concocté un rallye surprise de dernière minute, en lieu et place de celui que devaient nous organiser Luc et Evelyne GRECO. 20 participants (11 équipages) se sont retrouvés au départ à 10 heures pour une petite balade en direction de VILLELAURE (84) vers une ferme auberge familiale avec un très intéressant musée agricole. Nos rencontres inter clubs ont du bon, les sympathiques Huguette et Daniel, connus lors de la Montée blanche en avril 2024 et heureux propriétaires de plusieurs Citroën (2 CV, traction et DS) se sont joints à nous. Au plaisir de les revoir chez nous !... Et encore merci et bravo aux organisateurs.

Samedi 20 juillet 2024 « Défilé d'élégance sur le cours Mirabeau » : La liste des inscrits à ce défilé ne cesse d'être modifiée, soit du fait de nouveaux désistements, soit de celui de changement de véhicules. Patrick VIGNAPIANO se demande si l'on doit continuer cette manifestation l'an prochain par rapport au manque d'engouement de la part de nos membres. Il est fait remarquer dans l'assemblée que, cette année, il a été choisi de renouveler le plateau en privilégiant la présentation de nouvelles voitures. Nombre de nos membres habituellement assidus ont donc préféré se désister pour permettre aux nombreuses personnes extérieures au club qui se sont inscrites, de défiler cette année. A ce jour, la liste fait état de 15 véhicules « extérieurs » dont la Jeep de 1943 et de 12 voitures du club.

Claude PARODI nous annonce que le photographe et journaliste de LVA devait couvrir notre manifestation avec 2 pages dans LVA [NDLR : S'est désisté par la suite !...] et Killian, le fils de Hugues FLAMBARD se chargera du film. Claude Marie MARTIN, quant à elle, modifie au fur et à mesure l'ordre des musiques de chaque présentation.

Point de vue timing, il faudra faire « fissa » cette année et commencer impérativement le défilé à 21 heures pour qu'il se termine avant 22 h 30, heure de l'ouverture du buffet. Nous n'aurons pas le temps pour les feux d'artifice et devons renoncer au défilé final.

.../...

Cette année, un manutentionnaire se chargera de ranger tout notre matériel dans le fourgon après la manifestation. Il faudra juste l'aider au démontage du portique et remettre les chaises prêtées par la mairie sur leur chariot. **Nous comptons sur l'aide de ceux qui participeront au rallye du lendemain, pour vider le fourgon dans le hangar de José.**

Point de vue budget : Les dépenses prévisionnelles sont de 6268 € et les recettes sponsors de 5700 € plus 1000 € en relance... Le budget est en équilibre pour l'instant, notamment grâce à l'attribution des subventions versées (500 € + 500 €)

Dimanche 21 juillet 2024 « Rallye du lendemain d'Élégance » : 14 voitures se sont inscrites auprès de nos indispensables Sylviane et Daniel POIRIER pour leur rallye du lendemain d'élégance. vers COUSTELLET (84). A noter que seule, une voiture extérieure participant au défilé, s'est inscrite à cette sortie.

Autres sorties en vue :

Vincent ESCRIVA souhaiterait organiser au mois d'août une sortie pique-nique réservée exclusivement aux anciennes jusqu'aux années 40. En attente de recherche de lieu compatible...

Le 8 septembre 2024, Claude PARODI participera à l'exposition de véhicules anciens qui aura lieu à Mimet au château-bas. Il enverra un e-mail aux membres dès qu'il en saura plus.

Dimanche 22 septembre 2024 « Le Patrimoine » : Danièle VIGNAPIANO espère que les 15 voitures inscrites seront bien toujours présentes ce jour-là !... Il est toujours temps de se rajouter à la liste !...

Très bonne nouvelle !... La mairie d'Aix vient de nous accorder l'installation place Verdun, devant le Palais de Justice !... Nous en sommes ravis !...

Par rapport aux commandes de gilets personnalisés, la commande par Danièle est programmée pour septembre. Merci à celles et ceux qui se sont manifestés de bien vouloir adresser leur paiement de 75 € au nom des VVP soit par virement bancaire direct soit par chèque à adresser au trésorier Jean-Pierre BLANC DU COLLET (775 chemin de la Blaque 13080 LUYNES)

Merci de noter que la date de notre A.G., initialement prévue le dimanche 24 novembre, est avancée au dimanche 17 NOVEMBRE 2024 et aura lieu, comme l'an dernier, au Domaine de la Galère à Belcodène. Nous en reparlerons plus tard...

L'heureux et fier grand-père José a tenu à fêter les exploits sportifs de sa petite-fille Luna, merci et félicitations à tous les deux. Merci aussi à Jacques et à Jacqueline qui nous ont aussi régales en complétant ce petit buffet !...

**ATTENTION ! PAS DE REUNION AU MOIS D'AOÛT !...
PROCHAINE REUNION LE MARDI 3 SEPTEMBRE 2024**



TRES BONNES VACANCES A TOUTES ET TOUS !...